

Zwei SVS-Optimisten bei der Sportlerehrung der Stadt Konstanz ausgezeichnet

Auch wenn die Weltspitze noch fern ist, so sind die jungen Konstanzer Athleten im nationalen Vergleich überaus erfolgreich. So erfolgreich, dass über 180 Aktive die Kriterien erfüllten, eine Auszeichnung der Stadt zu erhalten, darunter unsere beiden Opti-Segler **Kilian Riemann** und **Philipp Wrobel**. Beim **Landesfinale Segeln des Schulwettbewerbs Jugend trainiert für Olympia** in Friedrichshafen wurden beide Landessieger 2015 im Teamwettbewerb jeweils Ihrer Altersklasse.

[Link zum Artikel des Landes-Segler-Verband BW](#)

Vielen Dank an das Sportamt - Frank Schädler und Patrick Glatt - die neben den feierlichen Ehrungen ein super Rahmenprogramm mit Musik, Tanz und Zaubervorfürungen in Zusammenarbeit mit dem Stadtsportverband Konstanz gestaltet haben.

Konstanz, 9. April 2016

Christian Voigt
Referat Wassersport
Stadtsportverband Konstanz e.V.